



*14. 06. 1947 +18. 04. 2024

Nachruf Heinz Dillenberger

„Der Club“ trauert um Heinz Dillenberger, der am 18. 04. 2024 nach langer schwerer Krankheit verstorben ist.

Heinz Dillenberger war Mitglied in „Der Club“ seit 2001 und hat in den zurück liegenden Jahren mit seiner Frau Hannelore in Göteborg, Aarhus, Luzern, Courmayeur, Bremen, Liberec, Bratislava, Budapest, Rimini und Sandefjord an Welt- und Europameisterschaften teilgenommen.

Heinz war aktiv für den SV Winterwerb und den TuS 1904 Himmighofen, war jahrelang Vorsitzender des Westerwald - Süd/Rhein - Lahn Kreises, Schiedsrichter, sowie von 2014 – 2022 Seniorenwart des RTTVR.

Für seine vielfältigen Verdienste um den Tischtennissport wurde er mit zahlreichen Ehrungen gewürdigt.

Unsere Gedanken sind bei seiner Familie.

Wir nehmen Abschied von einem liebenswürdigen Sportkameraden und werden sein Andenken stets in Ehren halten.